
ATA N° 03/2017 1 
Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de 2017, às dezenove horas, nas 2 
dependências da Câmara Municipal de Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 3 
300, no Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a primeira Sessão 4 

Ordinária do ano de 2017 convocada pelo Prefeito Municipal Senhor Irineu Fantin para 5 
a deliberação de quatro Projetos de Lei do Executivo e dois Projetos de iniciativa do 6 
Poder Legislativo. A Presidente do Legislativo, Senhora Roise Luiza Mattia 7 
cumprimentou os Colegas Vereadores, em especial o Prefeito Municipal Senhor Irineu 8 
Fantin, o Vice-Prefeito Senhor Valdecir Mariano Moro, a Secretária Municipal de 9 

Administração Senhora Marlova, e todos os demais pressentes, enfim agradeceu a 10 
presença de todos. A Presidente em seguida solicitou o recolhimento das assinaturas dos 11 
nobres colegas no Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes os Vereadores Antonio 12 
Cella, Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, Neimar Battisti, Rodrigo Hartmann, 13 
Valdecir Barbieri, Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo após realizou-se a leitura de 14 

um trecho bíblico e da Ordem do Dia. Na seqüência, posta em discussão a Ata nº 15 
01/2017, não houve discussão, posta em votação a Ata foi aprovada. Na seqüência, 16 

posta em discussão a Ata nº 02/2017, não houve discussão, posta em votação a Ata foi 17 
aprovada. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de Lei nº 2355/2017 (Altera anexo e 18 
carga horária de cargo em comissão da Lei Municipal 1871/2011 dá outras 19 
providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Posto em votação, o 20 

projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de Lei 21 
nº 2356/2017 (Altera denominação de cargo em comissão e dá outras providências). 22 
Colocado em discussão, o Prefeito Municipal Senhor Irineu Fantin solicitou a 23 

Presidente permissão para falar, autorizado colocou que está à disposição desta Casa 24 
Legislativa para quando solicitado ou sempre que possível estará presente nas sessões 25 

para esclarecer dúvidas dos Vereadores em relação aos projetos e demais assuntos de 26 
interesse da municipalidade e da importância dos Poderes Legislativo e Executivo 27 

trabalharem juntos, buscando sempre o bem estar e o desenvolvimento de nosso 28 
município, e referente ao projeto anterior colocou que o mesmo visa somente reduzir a 29 

carga horária, para não ocasionar incompatibilidade de horários, entre Município e 30 
Estado, quando da contratação do servidor. Continuando colocou que referente ao 31 
projeto 2356 este tem como principal objetivo preparar este novo funcionário para 32 

suprir a ausência de funcionários efetivos lotados junto a Secretária Municipal da 33 
Fazenda quando estes estiverem em gozo de férias, por exemplo. Colocado em votação 34 

o Projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de 35 
Lei nº 2357/2017 (Dispõe sobre a Política de Incentivo ao Desenvolvimento Econômico 36 
e Social do município de Mariano Moro, cria o Programa de Desenvolvimento 37 

Econômico e Social, e dá outras providências). Colocado em discussão, o Prefeito 38 
Municipal novamente pediu autorização para fazer uso da palavra, autorizado pela 39 

Presidente colocou que o principal objetivo deste projeto é estimular a economia local, 40 

pois incentivará e facilitará a entrada e a instalação de pequenas, médias e grandes 41 

empresas em nosso município, gerando assim novos empregos. Ressaltou ainda que este 42 
projeto é amplo, abrangendo todo tipo de negócio. Continuando colocou que o próximo 43 
projeto vem ao encontro deste, pois cria o Conselho Municipal de Desenvolvimento 44 
Econômico e Social, este órgão será responsável pela análise de projetos e propostas de 45 
empresas interessadas em se instalarem em nosso município ou de empresas já 46 

existentes em nosso município, as quais buscam auxílio financeiro do município para 47 
abrir um novo negócio ou expandir o já existente, uma vez aprovado pelo Conselho, 48 
este encaminhará ao Executivo Municipal e este de acordo com o ramo de negócio 49 
encaminhará projeto de lei especifico a Câmara de Vereadores para análise e votação da 50 



proposta e do incentivo financeiro a ser repassado. Usando a palavra o Vereador 51 

Valentim colocou da importância do acompanhamento dos técnicos da Emater, bem 52 
como da Secretaria Municipal de Agricultura na elaboração destes projetos. O Vereador 53 
Luciano usando a palavra cumprimento a Presidente, os Colegas, o Prefeito Municipal, 54 

bem como os demais presentes e colocou que este projeto é de suma importância para o 55 
nosso município e que a administração pode contar sempre com a colaboração dos 56 
Vereadores de sua bancada quando de projetos como este que visam o desenvolvimento 57 
de nosso município e colocou da importância de profissionais para darem o suporte 58 
necessário para a elaboração de projetos que visam à instalação ou a ampliação de uma 59 

nova empresa ou de uma já em atividade em nosso município. O Vereador Valdecir 60 
usando a palavra cumprimentou a todos e parabenizou a Administração, bem como o 61 
Prefeito Municipal pela iniciativa deste projeto, pois o mesmo trata e busca o 62 
desenvolvimento de nosso município, buscado a geração de novos empregos e renda 63 
para a nossa população e abrindo as portas para que novas empresas se instalem em 64 

nosso município, movimentando a economia local e o retorno dos impostos. O Vereador 65 
Valmir usando a palavra cumprimento as autoridades presentes, bem como os Colegas e 66 

os demais presentes e entende que projetos como este dão a oportunidade para que os 67 
jovens permaneçam aqui, e não migrem para outras cidades em busca de trabalho. 68 
Colocado em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi feita a 69 
leitura do Projeto de Lei nº 2358/2017 (Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal 70 

de Desenvolvimento Econômico, e dá outras providências). Colocado em discussão, não 71 
houve discussão. Colocado em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Nada 72 
mais havendo a tratar do Executivo a Presidente passou a matéria do Legislativo. 73 

Solicitou a leitura do Projeto de Lei nº 069/2017 (Cria Cargo em Comissão e dá outras 74 
providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em votação o 75 

Projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de 76 
Resolução nº 01/2017 (Fixa as datas para a realização das Sessões Ordinárias do Poder 77 

Legislativo para o ano de 2017). Colocado em discussão, não houve discussão. 78 
Colocado em votação o Projeto de Resolução foi aprovado por unanimidade. Nada mais 79 

havendo a tratar a Presidente concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis para 80 
manifestações pessoais. O Vereador Valentim usando a palavra colocou da importância 81 
dos Poderes Executivo e Legislativo trabalharem juntos, com transparência, de forma 82 

igualitária, independente de sigla partidária, pois o povo de Mariano Moro merece total 83 
atenção do Poder Público Municipal, pois é um povo honesto, humilde e trabalhador, 84 

foi o povo que os elegeu para estarem a frente do município, e é por isso que os agentes 85 
políticos devem lutar e buscar o crescimento econômico e o bem estar comum de nossa 86 
comunidade. Nada mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e 87 

deu por encerrada a Sessão Ordinária e convidou os Nobres Edis para a segunda Sessão 88 
Ordinária do ano de 2017 que será realizada no dia 03 de março do corrente ano, às 89 

dezenove horas. A presente ata, após aprovação, vai assinada pela Presidente e demais 90 

Vereadores. 91 


